



今回の児童・生徒のコーナーでは、南条小のお友達の作品を紹介します。学年は三月現在。

（敬称略）



3年 野崎 陽子

教室の花

三年生の教室のうしろに、うめの花がさいています。

外は寒いのに、

がんばつてさいています。

「がんばつてさいてね。」
と、言いました。

前の花びんには、
なの花、チューリップ、
かすみ草がさいています。
花を見ていると

春がきているんだなあと思います。
もう教室に、



2年 じつかわけいこ

はつぴよう会

きょうは、はつぴよう会。

わたしは、

白いスカート。

水色のブラウス。

くつ下も水色。
わたしの番は、3番目だから



1年 さくまやすよ

もうすぐ二年生

入学しきのとき
むねが、ドキドキしました。

はじめて、ランドセルをしようたとき
かたに、グッときました。

なつやすみ

まいにち、プールへいきました。

たのしかつたうんどうかい

力いっぱいかけました。

バスで、なりたくうこうにもいきました。

おみやげもかいました。

たのしかつた一年生。

もうすぐ二年生です。

いまから、ワクワクしています。

わたしは、もうすぐ二年生。

わたしは、もうすぐ二年生。

三年生の教室のうしろに、
うめの花がさいています。

わたしはそのうめの花に、

がんばつてさいています。

「がんばつてさいてね。」
と、言いました。

前年の花びんには、
なの花、チューリップ、
かすみ草がさいています。

花を見ていると
春がきているんだなあと思います。
もう教室に、

春がきているんだなあと思います。
もう教室に、

大房岬少年自然の家に行つて



6年 岩沢 和美

九月十一、十二日と、大房岬少年自然の家に行きました。朝、六時に学校を出ました。入所のつどいがあり、所長さんの話を聞きました。終わりの言葉は、私の役割でした。そのあとみんなで、いそ遊びに出かけました。

海には、私たちの方では、みられないような貝がらがたくさんありました。貝がらをいろいろに夢中であまり海には入りませんでした。すながら熱くて貝をひろうのにがまんがいました。

海から帰つてきて野外炊飯になりました。

みんなで道具をもつて、キャンプ場までいきました。海が見えるきれいな所で、トンビがとびまわっていました。船も見えました。ご飯の方もカレーの方も大成功でした。ジャガイモもわらかくて、ほくほくしていました。

楽しい食事も終わつて後片づけです。ハンゴウやなべを洗うのがたいへんで、なかなかおちませんでした。

はらはらどきどきしているうちに
もう番がきた。
少しまちがえてしまつたけれど
そんなにひびかなかつた。
おかあさんといっしょに帰る時
「よくできたね。」
とほめてくれた。

夕方からの行事で良かつたのは、プラネットリウムです。プラネットリウムはとてもきれい
で、声も出ないほどでした。途中でねむりそ
うになつたけど、目をパツチリあけてよく見
ました。

二日目、さわがしく朝をむかえました。ま
だねてたいのにみんながさわぐので、目がさ
えてしましました。朝ご飯を食べて、追跡ハ
イキングの用意をしました。

さあ 出発。

矢印の方に行つたり来たりしました。私た
ちは、一、二、三、をとばして四から見つか
つてずつと終わつたのですけれど、一、二、
三が終わつてないので逆もどりをしなければ
なりません。さんざん歩いても足がくたく
たです。追跡ハイキングが終わり、食事も終
わるとすぐ、帰りのしたくです。退所のつど
いを終わらせて、バスに乗りこみました。

「ちょっととなごりおいしいな。もう、二、三日
はいたかつたな」と思いました。



5年 須合貴美枝

児童会選挙

児童会役員の選挙だ。
美保さんに推せんされて立候補した。
やりたくない気持ちが少しあるけど、
やるからにはがんばるぞ。

美保さんがポスターを書いてくれた。
当選できなかつたら、